



## EMITEN NUEVE RECOMENDACIONES DE 2015 A 2018

# Señala DH fallas en hospitales rurales

ELENA DOMÍNGUEZ

### Ciudadanos afectados presentaron denuncias por mala atención médica en nosocomios del interior del estado

La Secretaría de Salud del estado recibió nueve recomendaciones de derechos humanos luego de denuncias presentadas por ciudadanos que fueron afectados en sus garantías, estos nueve procesos se iniciaron de 2015 al 2018.

De acuerdo con información

de la Plataforma Nacional de Transparencia, la mayoría de las recomendaciones están dirigidas por faltas en hospitales rurales, donde se cometieron negligencias que se configuran en violencia obstétrica.

La Secretaría de Salud federal

define la violencia obstétrica como el maltrato que sufre una mujer embarazada al ser juzgada, atemorizada, humillada o lastimada física y psicológicamente. Entre otras causas, cuando no se atienden oportunamente las emergencias, se practica un parto por cesárea sin consentimiento, e incluso si no se le permite a la madre cargar o amamantar a su hijo. La recomendación más reciente se dio en 2018 por parte de la Comisión Nacional de Derechos Humanos. **Pag. 8**

### INEGI Baja cobertura de seguridad social

El estado de Puebla se encuentra entre las cinco primeras entidades con menor cobertura de seguridad social en el ámbito rural, de acuerdo con estadísticas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Elena Domínguez. **Pag. 8**



¡Lee aquí!  
GRATIS  
CON ESTA  
EDICIÓN



### CHARLA EN EXCLUSIVA PALENCIA SE ABRE DE CAPA EN BICI

En una charla sobre ruedas, "El Gatillero" habla sobre su gusto del rock, sus uñas pintadas, la larga cabellera y cómo le hace para entrar en esos pantalones. **Pag. 33**



### STAR WARS Adiós a Chewbacca

Peter Mayhew, el actor que interpretó a la bestia en películas de Star Wars, murió ayer jueves. **Pág. 35**

### LOCAL Viene Cordero al desfile

La titular de la Segob encabezará el tradicional desfile del 5 de Mayo. **Pág. 7**



## Recuerdan su alegría y nobleza

Con mucho dolor, pero sin rencor, perdonando a quien les arrebató la vida de su hija, familiares y amigos dieron el último adiós a Aideé, la chica de 18 años que murió a causa de un balazo al interior de su salón de clases en el Colegio de Ciencia y humanidades Oriente de la Ciudad de México. Unas 200 personas, entre ellas sus padres, hermanos, tíos, primos y amigos, algunos que viajaron más de cuatro horas desde el Estado de México, la acompañaron a su última morada. **Pag. 15**



### DÍA MUNDIAL DE LA LIBERTAD DE PRENSA

### LA SITUACIÓN EN MÉXICO ES MUY GRAVE

Se mantiene un ambiente de violencia "totalmente inaceptable" contra los periodistas en nuestro país... y en Afganistán.

### PEDÍAN 10 MDP DE RESCATE Detienen a diez secuestradores

En un operativo realizado por agentes de la Fiscalía de Secuestros y Delitos de Alto Impacto en la colonia San Antonio del municipio de Amozoc de Mota, una persona fue rescatada después que un día anterior había sido privada de su libertad. **POLICIACA**

